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2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ビジター紹介
　芽室ロータリークラブ　家内　裕典　様
■７月結婚祝

■７月誕生祝

■バースデーソング
■乾　杯
■会　食
■会長挨拶

関口　　亘　会　長
前川　　学　ＳＡＡ

村上　道隆　副会長

齊藤　政樹　親睦家族委員長

齊藤　政樹　親睦家族委員長

関口　　亘　会　長
　皆様、こんにちは。早いもので松原年度から私
の年度となり、1年間会員全員の健康と当クラブの
発展の為に全力で取り組んでまいります。1年間よ
ろしくお願い致します。

　４月に、コロナウイルス感染予防と言う大変な時期の中ネ
ット会議により無事会長エレクト研修セミナーも終えて、な
んとか自分の責務を果たして行くよう考えておりますので、
ご協力を宜しくお願い致します。　
　７月いっぱいは短縮例会で開催致しますので、会長挨拶も
時間の関係上、省略させて頂きます。
■会務報告　　　　　　　　　  　　 　  　松岡　真勝　幹事
帯広北ＲＣ、7月２４日（金）は祝日のため休会と致します
■新会員紹介
秋田谷　文雄　君紹介　　　　　　推薦者　細川　𠮷博 会員

　皆さんこんにちは。
　先月で退会された坂井会員の後任という形で入
られております。ご職業は北口電器商会の代表取
締役ということで職業分類は電気工事業っていう

ことでございます。
　簡単に秋田谷さんを紹介いたしますと、昭和27年4月30日
生まれ、昭和46年に大樹高校卒業されましてそのままその年
北口電器商会に入社されております。平成29年4月に代表取
締社長となり現在に至っております。家族構成は奥様様、お
子様、お母様の四人で生活されております。

　

渡辺　一郎　会員　 Ｓ12.７.12　　臼井　呉行　会員（雅　子様）７.15
前田　修一　会員　 Ｓ22.７.19　　矢戸　雅英　会員（利　香様）７.15
長谷川道正　会員　 Ｓ23.７.12　　関口　　亘　会員（利　子様）７.11
上野　浩二　会員　 Ｓ34.７.26　　松本　健春　会員（有　子様）７.21
矢戸　雅英　会員　 Ｓ38.７.11　　田所　　亨　会員（牧　子様）７.25
渡辺　省一　会員　 Ｓ45.７.19　　萩原敬一郎　会員（雅　子様）７.27
河西　健一　会員　 Ｓ46.７.15　　松野　和広　会員（真知子様）７.27

土田　　拓　会員　 Ｈ３.７.18

　よろしくお願いいたします。
秋田谷　文雄　会員　ご挨拶
　よろしくお願いします。
　私の会社は今紹介にしてもらったとおり電気会
社を営んでおります。この度、伝統ある帯広北ロ

ータリークラブに入会させていただきましてありがとうござ
います。
　ロータリークラブの基本理念に沿うよう頑張りたいと思い
ますのでよろしくお願いいたします。 
井田　真紀　君紹介　　　　　　　推薦者　柴田　隆視 会員

　職業は日本生命保険相互会社、営業部長さんで
帯広に勤務しております。
　前任の鈴木さんですが、コロナの関係で皆さん
の前で退会の挨拶ができなかったことをくれぐれ

もよろしくお伝えくださいとのことでした。
　生年月日は昭和43年１月8日、早稲田大学商学部卒業です。
　趣味は温泉巡り、鉄道関係、ゴルフで、同行会にも入って
いただけると思います。
　よろしくお願いいたします。

井田　真紀　会員　ご挨拶
　井田真紀と申します。
　本日は伝統と格式のあるのこの帯広北ロータリ
ークラブに入会させていただきまして本当に光栄

に思っております。
　名前ですが、女性に間違えられるんですが男性でございま
す。由緒正しそうな名前なんですが、苗字は井戸の井に田ん
ぼの田ということで農家の出身ということになっております。
　千葉県銚子市というとこで生まれまして、最近では群馬・
甲府・松本とですね、非常にあの夏暑いところを経験しまして、
直近3年間は苫小牧の方に勤務しておりました。入社以来北海
道勤務を希望しておりまして、苫小牧に来れた時には嬉しか
ったんですが、さらに帯広・十勝にこれて大変嬉しく思って
おります。
　ロータリーの理念に沿って頑張りたいと思いますので是非
宜しくお願い致します。
■委員会報告　　  　　 　 　　   齊藤　政樹 親睦家族委員長
　会長方針に基づきまして健康第一５００万歩チャレンジとい
うちょっとイベントのようなものを企画してもらいたいなと
思っております。体力の向上それから健康増進を目指していた
だきロータリーも仕事も健康第一でいただきたいいうことで考
えております。
　最も多く記録した形に賞金を進呈すると企画となっておりま
す。
　歩数のカウントはスマートフォン・万歩計等任意のもので結

　

　　  　　 　  　 　
　 　 　　 　　 　 　　 　 　
　　 　 　　 　 　 　　 　 　
　 　 　　 　　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　 　　 　 　
　 　 　　 　　 　 　　 　 　
　 　 　　 　　 　 　　 　 　
　　 　 　　 　 　 　　 　

　 　　 　 　 　　 　　　 　
　 　　 　 　 　　 　 　

　 　 　　 　　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　 　　 　　 　

　　　　　　　  
　　　　　　  　　　　　　  　 　　 　
　

　

  

   

 
 

　　 　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　

　　
　　

　　
　　
　　

　　
　　
　　
　　 　
　　

　　
　　
　　
　　
　　

　　
　　
　　

　　
　　
　　

　　  
　　
　　

　　
　　
　　

　　
　　
　　

　　
　　
　　      
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　　
　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

前川　　学　ＳＡＡ
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「決算報告・監査・予算報告」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

構です。歩数の申告は、例会時に受付で申告してください。
よろしくお願いします。健康・賞金に向かって歩いてください。
　また、コロナウイルスの関係で本日の例会から37度5分以上
ある方は例会に参加できませんので、ご理解いただければと思
います。
■ニコニコボックスの発表　　  　　 　  村上　道隆　副会長
阿部　直之　会員　　荒木　　樹　会員　　石岡　幸雄　会員
石原　　智　会員　　石割　昭浩　会員　　一宮　綾子　会員
上野　浩二　会員　　及川　　悟　会員　　木戸　辰浩　会員
工藤　一則　会員　　齊藤　政樹　会員　　佐藤　三幹　会員
柴田　隆視　会員　　関口　　亘　会員　　曽我　浩昌　会員
高田　義久　会員　　武市　　聖　会員　　竹田　晴司　会員
土田　　拓　会員　　中島　慎也　会員　　萩原敬一郎　会員
長谷川道正　会員　　畠山　美和　会員　　林　　　学　会員
火ノ川好信　会員　　深井　弘美　会員　　福田　和彦　会員
細川　𠮷博　会員　　前川　　学　会員　　松岡　真勝　会員
松原　光一　会員　　松本　健春　会員　　南出　雅樹　会員
村上　道隆　会員　　矢戸　雅英　会員　　山本　　淳　会員
■プログラム　　　　　　　  
【会長挨拶】　　　　　　  　　　　　　  　 関口　　亘　会長

　今年度、Rl会長ホルガー・クラーク氏（ドイツ）は、
2020 ～ 21年度のテーマを「ロータリーは機会の
扉を開く」と定めました。RI会長テーマ・ガバナ
ー地区テーマに関しては、クラブ活動計画書をご

覧下さい。
　松田ガバナーの地区テーマは「ランクアップしましょう」
を掲げました。今年度の私のテーマは「何ごとにも一生健命」
ロータリーも仕事も  健康第一。私の年度もいつコロナの影響
により休会になるかわかりません。まずは会員全員がコロナ
にかからない事。健康でいる事です。昨年度は   我々の大切
な仲間（菊池会長、京谷会員、高田会員、山口会員、そして
仁科会員と）5人も失いました。ロータリーも仕事もまずは健
康です。健康で無ければ何も出来ません。健康であっての仕事。
健康だからできるロータリー活動だと思っております。1年間
会員全員が健康でロータリー活動を楽しみましょう。
 
重点目標には 
１・会員全員の健康管理
　　クラブ内に医師がいるので会員全員の健康管理をする。　
　　例えば例会に看護師さんに来て頂き血液検査の卓話を健
　　康情報委員長と協力して開催して行きたいと考えており
　　ます。
　　今年度の健康情報委員の例会を3回入れてあります。南出
　　委員長よろしくお願い致します。
　　例会前の体温チェックの実施、健康診断の援助等も考え
　　ております。
１・目に見えるロータリー活動
　　今年度より大谷高校とのインターアクトが決定致しまし
　　た。大谷高校のボランティア部と共に年に数回のボラン

　　ティア活動を開催したいと思っておりますのでご協力を
　　お願いします。内容については今後ボランティア部と打
　　ち合わせをして行きます。
１・会員増強と退会防止に全力で取り組んでいきます。
　　今年度スタートが66名うち女性会員が2名でのスタート
　　です。男性3名、女性2名の純増を目標とします。会員増
　　強と退会防止につきましては私1人の力ではどうする事が
　　出来ませんので皆様方のご協力を宜しくお願いします。　
　　退会防止に全力で取り組みます。
１・出席率向上に向けての対策（楽しいロータリー・学べる
　　ロータリー）が目標当クラブの出席率は他のクラブに比
　　べてもに低いと思います。どうしたら出席率が良くなる
　　か、どうしたら出席して貰えるか、楽しく・学べるロー
　　タリークラブにするために全員で知恵を絞って考えて行
　　きたいと思っています。
１・例会の充実を計る
　　コロナの影響で例会は変わる事があると思いますが、会
　　員卓話は勿論ゲスト卓話を増やして行く。例会時間のゲ
　　スト卓話には十分に時間確保する様に計画する。
１・ロータリー財団、米山記念将学会、十勝ロータリー将学会、
　　また、今年度より取り入れましたインターアクトへの理
　　解と協力例年通りいやそれ以上ランクランプのご協力を
　　宜しくお願いします。
１・月に3回理事会以外での顔合わせをしたい
　　第1 例会以外に場所を変えての打ち合わせまた新入会員
　　とのオリエンテーションの開催を考えております。
　　飲みニケーションの充実をはかる。
１・継続事業
　　第2回チビッコアイスホッケー
　　松原前会長の思いをついで、第2回北ロータリークラブ主
　　催のアイスホッケー大会の継続
１・記念事業
　　帯広北ロータリークラブ3000回記念例会
　　諸先輩方の築いた記念すべき例会の3000回例会を盛大に
　　行いたいと思っております。
１・チャレンジ500万歩（会員全員でのウォーキング）
　　7月1日～６月30日の間で500万歩のウォーキングにチャ
　　レンジ
　　ゴルフ・お散歩。なんでもO K 。とにかく1年間で5 0 0 
　　万歩またはそれ以上の方に、1位～ 7位まで私の自腹にて
　　豪華商品プレゼント。
　　例えば、1日10,000歩で年間365万歩達成できます。ゴル
　　フでしたら、歩きでプレーすると約28,000 ～ 30,000歩
　　になります。
　　私の目標は、50,000歩。毎月親睦委員長に申請し、全員
　　の歩数をグラフにして貼り出す。
　以上を基に7月よりやって行きたいと思いますので、ご協力
をお願い致します。ありがとうございます。

78％64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


